"¿Las OSC quieren más o menos Estado? Algunos debates en torno a las políticas públicas"

Durante los años '90, creció la tendencia a involucrar a las OSC en alguna instancia de las políticas sociales, de la mando del paradigma de la focalización. Muchas organizaciones cuestionaban el "retiro del Estado". En la actualidad parece darse una tendencia inversa: el Estado "ocupa" (en varios sentidos) más espacios en todo el ciclo de las políticas públicas y nos abre la discusión acerca de cuál es el lugar y el rol de las OSC, en este esquema.